

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Négociations économiques avec l'Assurance maladie : les pharmaciens attendent du concret, pas de belles paroles !

Depuis l'ouverture des négociations conventionnelles avec l'assurance maladie, il y a un mois, le temps semble figé.

Malgré l'importance de ces négociations pour l'avenir de la profession et pour la préservation de l'accès aux soins sur le territoire, nous ne constatons aucune avancée notable.

Or, la revalorisation de notre cœur de métier, à savoir la dispensation de médicaments, par l'augmentation des honoraires est indispensable. Une réelle évolution économique des nouvelles missions, comme la vaccination, est impérative.

Réunion après réunion, l'assurance maladie fait la sourde oreille et les décideurs sont aux abonnés absents, alors que la FSPF et l'USPO formulent des propositions indispensables à la survie de l'officine.

Les pharmacies sont en première ligne pour répondre aux problématiques actuelles d'accès aux soins, de pénuries de médicaments, de désertification médicale. Elles sont confrontées à des difficultés économiques sans précédent, dont les effets concrets se font déjà ressentir : accélération des fermetures sèches, licenciements, désespérance des professionnels qui peinent à transmettre leur officine...

Les pharmacies ont donc besoin d'un investissement financier à la hauteur de leur engagement. Cette négociation conventionnelle déterminera l'avenir du réseau mais également l'attractivité du métier pour les générations futures de pharmaciens.

Les pharmaciens attendent des propositions concrètes !

Le nouveau Premier ministre a inauguré sa fonction en déclarant vouloir « *de l'action, de l'action, de l'action* ». Son administration ne semble pas décidée à s'inscrire dans cette perspective alors que des solutions concrètes et rapides sont impératives. L'urgence est à réarmer psychologiquement et matériellement le réseau officinal, bien plus qu'à promouvoir la vente des médicaments sur internet.

Philippe BESSET  
Président FSPF

Pierre-Olivier VARIOT  
Président USPO

CONTACT PRESSE

PHILIPPE BESSET, PRÉSIDENT DE LA FSPF – 06 80 14 41 62  
PIERRE-OLIVIER VARIOT – PRÉSIDENT USPO – 06 08 98 52 04